
REQUERIMENTO Nº   843   /06 
De Providências 

 
 
“Para viabilizar a transmissão da 
programação da Rádio Santa 
Bárbara FM na página da 
Prefeitura Municipal, na internet”. 
 

 
Considerando-se que, a Rádio Santa Bárbara FM tem 

excelente programação, com música de qualidade, informação, além de 
transmitir ao vivo as sessões camarárias do nosso Município, bem como 
os importantes programas “Direto ao Assunto” e “Momento Legislativo”; 

 
Considerando-se que, muitas pessoas informaram a este 

Vereador que gostariam de acompanhar a programação da Rádio Santa 
Bárbara FM através da internet, fato esse que aumentaria ainda mais a 
abrangência da citada Rádio Municipal, e 

 

Considerando-se que, a transmissão da programação das 

emissoras de rádio via internet vem se tornando uma tendência nos meios 

de comunicação, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de viabilizar a transmissão da programação da Rádio Santa 
Bárbara FM na página eletrônica que a Administração Municipal mantém 
na rede mundial de computadores (internet). 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1° de setembro de 2006. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


